

# Ondes scalaires

Il y a un groupe de scientifiques soutenus par le gouvernement qui expérimentent l'envoi d'ondes électroniques, parfois depuis des tours de téléphonie cellulaire et parfois depuis des satellites et ainsi de suite.

L'idée est de trouver des moyens de contrôler les masses. Pour les calmer ou les mettre en colère etc. Les personnes qui vivent à proximité des tours de téléphonie mobile sont plus susceptibles d'être affectées par ces ondes que celles qui vivent loin d'elles.

Je ne suis pas sûr que quiconque puisse se protéger de ces ondes. Si vous pouvez passer des appels téléphoniques depuis l'intérieur de votre maison, cela signifie que ces ondes peuvent également pénétrer dans votre maison.

Mais, nous devons être prudents.

En ce moment, avec toutes les inquiétudes concernant cette maladie qui circulent et les inquiétudes concernant l'avenir, etc., la dépression est répandue.

Donc, nous ne voulons pas blâmer notre dépression uniquement sur ces ondes scalaires. Il y a beaucoup d'autres raisons pour lesquelles les gens se sentent malades en ce moment, rien à voir avec les ondes scalaires.

Je dirai aussi que les gens qui sont psychiques – ou pensent qu'ils le sont – sont plus sensibles à l'imagination débridée que les gens les pieds sur terre.

Cela doit être strictement contrôlé ou nous tombons dans la folie.

Mon conseil à vous – le seul conseil que je puisse vous donner – est d'ignorer ces ondes. Arrêtez de penser à eux. Arrêtez de vous inquiéter si vous en êtes affecté mentalement et/ou physiquement. Si vous les ignorez, ils ne peuvent avoir aucun effet sur vous.

Je suis soumis à ces ondes tout autant que vous, mais je refuse de leur permettre de contrôler mes sentiments ou mes actions.

S'il vous plaît, faites de même et vous vivrez normalement.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.